



Das merkte der Drache und sagt <Kisara keine Angst. Das ist die Frau die dich gerettet hat. Sie heißt Ishizu und ist sehr nett>.

Kisara vertraute dem Drachen.

So sprach Ishizu "Ich bin Ishizu. Darf ich mich zu dir setzen? Ich müsste schauen ob dein Fieber wieder weg ist".

Kisara nickte zögerlich. So setzte sich Ishizu zu Kisara und berührte ihre Stirn. Kisara zuckte sofort etwas zurück. Da ihr die Nähe unheimlich war.

Da meinte Ishizu "Keine Angst. Ich werde dir nicht weh tun".

Darauf startet Ishizu einen neuen Versuch. Diesmal hielt Kisara still und Ishizu merkte, dass das Fieber vollkommen abgeklungen ist.

So meinte Ishizu "Dein Fieber ist weg, aber du solltest noch ein paar Tage im Bett bleiben. Wie heißt du eigentlich?".

Kisara wollte was sagen, aber kein Wort kam aus ihrem Mund.

Da fragt Ishizu "Kannst du nicht sprechen? Verstehen tust du mich aber".

So nickte Kisara nur auf die Frage.

"Was machen wir da?" fragte Ishizu.

Da meldete sich der Drache bei Kisara <Kisara möchtest du das ich für dich die Fragen beantworte?>.

Darauf sah Kisara den Drachen fragend an.

So erklärte der Drache <Wenn ich Ishizu eine von meinen Schuppen schenke, kann ich mit ihr reden und so ihre Fragen beantworten. Das ist genauso wie mit dir dann>.

Kisara überlegte kurz und nickte. So entfernte der Drache eine seiner Schuppen und gab sie Ishizu.

Als Ishizu die Schuppe in der Hand hielt, sagte der Drache telepathisch <Durch diese Schuppe kann ich mit dir sprechen. Ich werde die Fragen beantworten die du stellst. Meine Freundin heißt Kisara und sie könnte sprechen, aber aus einen mir unbekanntem Grund will sie gar nicht sprechen. Sie versteht aber fast alles was du ihr sagst>.

Darauf antwortet Ishizu "Verstehe".

So unterhielten sich die 3 noch eine Weile bis Kisara wieder einschlief. Die darauf folgenden Tage blieb Kisara noch im Bett und unterhielt sich mit Hilfe des Drachen mit Ishizu. Mit der Zeit hat Kisara Vertrauen zu Ishizu aufgebaut und die Beiden sind

